

1.-4.9.88 Nürburgring

ADAC 1000 km

FIA-Sport-Prototypen-Weltmeisterschaft
für Teams und Fahrer
CIK-Kart-Weltmeisterschaft Formel E
Int. Deutsche Formel 3-Meisterschaft
Hydro Aluminium Sportwagencup
für Young Professionals
GM Lotus Euroseries 1988
Steigenberger Super Sports Cup

Int. Deutsche Formel 3-Meisterschaft

Mit einem Sieg des VW-Werkspiloten Otto Rensing endete der neunte Lauf zur Deutschen Formel 3-Meisterschaft. Mit seinem zweiten Saisonserfolg schob sich Rensing bis auf fünf Punkte an Spitzenreiter Joachim Winkelhock heran, der sich auf dem Nürburgring mit dem zweiten Platz begnügen mußte, nachdem er in der zweiten Runde mit Michael Bartels kollidiert war. Winkelhock mußte sich auf regennasser Fahrbahn vom neunten Platz wieder nach vorne kämpfen. Der Mann des Rennens war Michael Bartels, der nach der Kollision mit Winkelhock an den Schwanz des Feldes zurückgefallen war und anschließend die schnellsten Rundenzeiten fuhr. In der letzten Runde attackierte Bartels sogar den Viertplazierten Karl Wendlinger. Diese Attacke in der Bit-Kurve endete für Bartels nach mehreren Drehern in der Wiese. Am Ende blieb nur Platz 13. Frank Biela, in der Meisterschaft weiterhin Dritter, gab nach einem Reifenschaden auf. Wolfgang Kaufmann schied mit Zündproblemen aus. ONS-Nachwuchstalent Ralf Kelleners verbog sich bei einem Ausritt den Heckflügel.

Int. German Formula 3-Championship

The 9th round of the German Formula 3 series ended with a victory of Volkswagen-works driver Otto Rensing. With his second win of the season Rensing only five points separate points standings leader Joachim Winkelhock from Rensing. Winkelhock had to make due with a second after a second lap coming together with Michael Bartels. He fought back from 9th place. Man of the race Michael Bartels had fallen back to the end of the field and then came back into the picture with a series of very fast laps. In the final lap he even tried to regain 4th place from Karl Wendlinger but this attack ended in the infield after a number of spins. At last Bartels finished 13th.

Meisterschaftsstand nach 9 von 12 Läufen:
Championship standings after 9 of 12 rounds:

1. Winkelhock	146 Punkte/points
2. Rensing	141
3. Biela	112
4. Krämer	103
5. H.P. Kaufmann	86
6. W. Kaufmann	85

28